



Abendwanderung vom 10. April 2015



Die Wanderung wurde mit sechs Teilnehmern bei sehr angenehmen warmen Temperaturen erfolgreich durchgeführt. Wir sind mit der Eisenbahn von Däniken nach Aarau gefahren. Am Bahnhof begann unsere Wanderung und führte uns durch die Stadt an den Waldrand hoch über Aarau zu der bekannten Echoline am Planetenweg.

Auf diesem marschierte die Gruppe weiter alles im Wald Richtung Gretzenbach. Der Weg führte weiter vom Waldhaus hinunter ins Täli dem Bach entlang zum Restaurant Sonne in Gretzenbach. Dort konnte sich jeder Wanderer nach seinem Gusto auf seine eigenen Kosten verpflegen. Der Wirt hatte gerade neu Flammkuchen auf der Speisekarte. Alle bestellten sich sogleich einen dieser feinen Franzosenfladen. Die Wanderung



von Aarau nach Gretzenbach dauerte knapp zwei Stunden mit einer Distanz von ca. acht Kilometern. Gegen Mitternacht haben wir den restlichen Weg nach Däniken unter die Füße genommen. Es ist wieder eine schöne Wanderung absolviert worden mit Kameradschaftlichem Geplauder.

Fotos: Willy Bütikofer